

VERGARA

28-1-78

GORKA KNOR Y HAIZEA EN BERGARA.—No ha transcurrido mucho tiempo desde que el C.D. Bergara, la Ikastola Aranzadi y Juventudes ofreciera a los aficionados el recital de Magna Carta, con un extraordinario éxito; pues bien, nuevamente nos confirman la celebración de otra interesantísima doble actuación como es la del canta-autor Gorka Knör y el grupo «Haizea» que de esta forma se presenta nuevamente tras atravesar un difícil período que les llevó a la disolución del grupo.

Este doble recital tendrá lugar el sábado, día 10, de febrero en el lugar habitual, el Frontón Municipal.

Esta noticia nos la confirmaban el viernes en una conversación informal por lo que aún no hemos podido conocer los precios de las entradas, pero dada la trayectoria de los organizadores, en este aspecto, indudablemente serán lo más populares posibles.

A partir de hoy y hasta el día 10, ya les daremos más detalles sobre ese gran festival en perspectiva a cargo de Gorka Knör y Haizea.

CICLO DE CONFERENCIAS EN LA UNED.—Mañana lunes, se inicia en la UNED, un ciclo de conferencias a cargo del profesor don José Gómez Caffarena, con el título genérico de «Ciencia y fe, vuelta obligada a un tema antiguo».

Las conferencias tendrán lugar, mañana lunes y los próximos martes y miércoles en el salón de actos de la UNED, a las 8 de la tarde.

Durante estos días el señor Gómez Caffarena hablará sobre «El método científico y la experiencia de la fe» (replanteamiento del conflicto por las teorías más recientes), sobre el «Humanismo del hombre de ciencia» y finalmente el miércoles tratará

sobre «Dios y la visión científica del mundo. Armonías y desarmonías».

SOBRE LOS ARBOLES DE BIDE-BERRI.—Los vecinos del Barrio de Matzerreka y alrededores que normalmente se ven obligados a transitar por el paseo de Bide-Berri, quieren por medio de estas líneas llamar la atención del Ayuntamiento y concretamente a la brigada encargada de jardinería sobre el estado en que se encuentran los viejos árboles del citado paseo.

Anualmente por esta época, hay un equipo municipal que se encarga de las labores de poda en los árboles del Espolón y algunas otras zonas de nuestra villa, pero los árboles de Bide-Berri están faltos de atención, ya que no son podadas sus ramas, muchas de ellas han comenzado a caer, sin que hasta la fecha se haya producido un desagradable incidente, pero las personas que frecuentan este paseo no transitan ya muy seguras. Por este motivo y aprovechando como decimos la labor de poda que está realizando la brigada municipal, se hace un llamamiento a quien corresponda para que se ocupe de estos árboles del paseo de Bide-Berri.

PANADERIA.—Expende el pan del día la de Ezpeleta en el establecimiento de la panadería Leturia en Mizpildi con horario de invierno de 8 a 12 del mediodía.

FARMACIA.—Efectuará el servicio de guardia la de Camacho en la Calle Vidacruzeta.

SE VENDE LOCAL

Plaza Simón Arrieta
Razón tno. 76 15 40